

Revilla recomienda a Buruaga que sea “muy pertinaz” para lograr que el Estado cumpla su compromiso de financiar la estación intermodal de La Pasiega

El líder regionalista aboga por que el Gobierno de Cantabria adjudique “ya” la obra para evitar que tarde “años y años” y sea “insistente” en la reivindicación de apoyo financiero

Santander, 1 de octubre de 2024

El secretario general del PRC, Miguel Ángel Revilla, ha recomendado hoy a la presidenta de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga, que sea “muy pertinaz” para lograr que el Gobierno de España cumpla su compromiso de financiar la estación intermodal de La Pasiega, una obra que a su juicio debe adjudicar el Ejecutivo cántabro para evitar retrasos en su ejecución.

“Si yo estuviera en el Gobierno, iría a Madrid para lograr un papel en el que digan que se comprometen a colaborar en la financiación y daría el paso ya de adjudicar esa obra, con la autorización de ADIF, porque si esperamos a que la adjudique el Gobierno de España, van a tardar años y años”. Así lo ha manifestado el líder regionalista al término de la reunión convocada hoy por Sáenz de Buruaga con los representantes de los partidos que cuentan con representación parlamentaria para analizar los resultados del encuentro que mantuvo la semana pasada con el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez.

“Ya que ha dicho que está muy receptivo, que de un papel en el que se comprometa a financiar en parte y adjudicar nosotros, para que vayan en paralelo la obra del polígono y la intermodal”, ha recalcado.

Además, ha ofrecido a la presidenta “todo el apoyo” del PRC, ya que los tiempos son “complicados” como consecuencia de “la bipolarización que hay en España de la oposición y del Gobierno”, y le ha animado a ser insistente a la hora de reivindicar el apoyo financiero comprometido por el Estado para este centro logístico, al que se ha referido como “la gran obra pendiente” en la Comunidad Autónoma.

Revilla se ha declarado “satisfecho” por que Cantabria “al fin acepte el polígono de La Pasiega como la gran obra del futuro, siempre que cuente con la estación intermodal, porque de lo contrario es un polígono más”. “Ha costado obtenerlo, porque hubo un tiempo en que el PP no lo quería, pero ahora ya es unánime prácticamente, salvo las reticencias que pone Vox”, ha precisado.

Respecto al resto de las reivindicaciones trasladadas por Sáenz de Buruaga, ha asegurado que es “afortunadamente lo mismo” que él mismo reivindicaba en su etapa al frente del Ejecutivo –“ni una cosa más, ni una cosa menos”–, aunque ahora “en una situación tan complicada, lo que hay que estar es encima constantemente, exigiendo que se cumpla lo que verbalmente se ha prometido, y no digamos lo que está escrito”.

En punto, Revilla se ha dirigido también al PSOE cántabro, “que algo tiene que decir en esta materia”, para que pida a Pedro Sánchez que “cumpla con Cantabria lo que está prometido”.

En términos generales, el líder del PRC ha reiterado la valoración que ya ofreció el viernes tras el encuentro entre la presidenta y Sánchez y ha señalado que, en la reunión de este martes, ha reafirmado que “viene de Madrid con las manos vacías, más allá de la intuición de que el presidente está interesado en el tema de La Pasiega”.

Según ha explicado y a excepción de La Pasiega, de las peticiones cántabras “está todo, o casi todo en marcha, porque no hay absolutamente nada nuevo” y están centradas en proyectos como la Alta Velocidad, la mejora de la red ferroviaria de cercanías o la ampliación de capacidad de las autovías.

No obstante, ha echado en falta una reivindicación de la presidenta sobre la cesión del edificio de la antigua Residencia Cantabria a la Comunidad Autónoma y ha instado al cumplimiento del compromiso asumido en su día por Sánchez para colaborar en la búsqueda de nuevos usos para el rehabilitado edificio de la antigua Universidad Pontificia de Comillas.